

Forums pour les consommateurs

## Accro à la C

Par SF77 Posté le 24/11/2024 à 14h38

Dès que je me retrouve seul j'ai ce besoin de taper . Je craque à chaque fois . J'ai une fille et mon compagnon ne consomme pas , cela fait plusieurs années que ça dur j'ai peur pour ma santé . Dès que je prend rendez vous avec un Addictologue arrivée le jour du rendez vous je n'arrive pas à y aller . Je ne sais pas comment faire . J'ai bloquée le numéro du dealer mais je le retrouve forcément dans les numéro bloqué de mon téléphone quand je consulte mes paramètres du téléphone . Je suis déterminé mais à chaque fois ça recommence dès que je suis seul j'en est envie et c'est plus fort que moi l'envie prend le dessus sur tout je ne sais plus quoi faire

### 1 réponse

---

Amelle14 - 28/11/2024 à 00h54

Salut, j'ai l'impression de vivre la même situation que toi, c'est un truc de fou à chaque fois que je me retrouve seul, j'ai besoin de consommer et de boire en même temps, alors qu'avant j'étais pas comme ça ça fait mal car on se voit détruit Mais c'est plus fort que nous et je te comprends, je suis dans la même situation je sais plus quoi faire, j'ai commencé des rendez-vous dans un centre d'addictologie, Pour le moment, j'ai eu qu'un seul rendez-vous, je l'ai dit à mes parents mais rien y change c'est plus fort que moi je ne sais plus quoi faire, mais sache que tu n'es pas seul dans ce cas